



Le parcours de La Brèche se situe à Granges, au milieu de la plaine du Rhône.

# Golf Club de Sierre

## Paysages, nature et faune comme carte de visite

CLAUDE-ALAIN ZUFFEREY

**À proximité de Pouta-Fontana et du lac de la Brèche, le parcours sierrois revendique son côté écologique. Cela ne l'empêche pas de recevoir 45 000 golfeurs par année.**

Le Golf Club de Sierre s'est développé en deux phases: ses 9 premiers trous ont été inaugurés en 1994. Il a fallu attendre 2010 pour voir la réalisation de ses neuf derniers. «*Ce fut vraiment un tournant dans l'histoire de notre club. Ces 18 trous nous ont permis d'enfin exister au niveau national. Depuis, l'Association suisse de golf nous confie chaque année des compétitions à organiser. Sur le plan touristique, le changement a également été important. Nos visiteurs souhaitent pouvoir évoluer sur un 18 trous*», relève François Berclaz, directeur du Golf Club de Sierre.

### LES MEMBRES ONT DOUBLÉ

Au même moment, les membres ont doublé, passant de 350 à 700. Ce nombre s'est stabilisé autour des 750. Le fait d'avoir quatre parcours dans le Valais central en est-il la cause? «*Il est évident que nous nous répartissons les joueurs. Mais c'est surtout le bassin de population de la région sierroise qui fait que nous avons atteint – pour l'instant – cette limite*», poursuit le directeur, qui tient à relever que l'entente entre les quatre clubs de golf du Valais central est bonne.

«*Crans-Montana est un produit d'appel et nous en bénéficions.*» Dès sa création, le GC de Sierre s'est considéré comme le petit frère du GC Crans-sur-Sierre. Ils ont tout de suite travaillé en binôme. Depuis six ans, le GC de Loèche fait également partie de ce partenariat. Un exemple de cette proximité: il en coûtera 2000 francs à un membre sierrois pour jouer toute l'année à la Brèche. En rajoutant 800 francs, il aura également accès aux parcours du Haut-Plateau et à celui de Loèche.



Le parcours du Golf Club de Sierre est résolument écologique. Afin de s'intégrer encore mieux à la nature avoisinante, 8000 arbres et buissons ont été plantés.



L'un des points forts du tracé sierrois: une vue imprenable sur les sommets des Alpes valaisannes.

### 8000 ARBRES ET BUISSONS PLANTÉS

Le tracé de la Brèche est ouvert de mars à novembre. Il se situe à Granges sur un lieu très riche en termes de faune et de flore, à proximité de la zone protégée de la Pouta-Fontana et du lac de la Brèche. Durant les deux étapes de sa construction, les architectes ont travaillé en liens étroits avec les services de l'État du Valais et les associations écologistes afin de respecter l'environnement. Un exemple: 8000 arbres et buissons ont été plantés pour compléter les forêts existantes. «*Nous mettons vraiment en avant le Golf Nature. Nos cinq préposés à l'entretien (et neuf en saison) privilégient les produits organiques plutôt que chimiques*», poursuit François Berclaz. Et le parcours est en parfait état. Il résiste très bien aux variations de température saisonnières et aux 45'000 passages annuels.

Il faut dire que la vie sportive du club est intense. Durant la saison, des compétitions sont organisées à Sierre pratiquement tous les week-ends. Les deux points forts de cet été: le Junior Tour Events (compétition ASG) le 2 août et les Championnats suisses Interclubs Seniors les 22 et 23 août. ■

**Close to Pouta-Fontana and the Lac de la Brèche, Sierre golf course can lay claim to having an ecological aspect. However, this does not prevent it from welcoming 45,000 golfers every year.**

Sierre Golf Club was constructed in two stages: its first 9 holes were inaugurated in 1994. It was only in 2010 that the final nine holes were developed. "It was really a turning point in the history of our club. These 18 holes finally enabled us to exist at a national level. Since then, the Swiss Golf Association has entrusted us with organising competitions each year. On a tourism level, the change has been just as important. Our visitors like to be able to play on an 18-hole course", notes François Berclaz, the Sierre Golf Club director.

### MEMBERSHIP HAS DOUBLED

At the same time the membership doubled, going from 350 to 700. This number has stabilized at about 750. Is the fact that there are four courses in central Valais the reason? "Evidently, we share the players, but it's primarily the Sierre region population pool that means that

*we have reached – for the time being – this limit*", continues the director, who would like to point out that the four Valais golf clubs get along together very well. "Crans-Montana is an appealing product and we benefit from this." Since its creation, Sierre Golf Club has been considered as the little brother of Crans-sur-Sierre Golf Club. They worked in tandem straight away. Since six years ago, Loèche Golf Club has also been a member of this partnership. One example of this proximity: Sierre members pay 2,000 francs to play all year round at La Brèche. By adding an extra 800 francs, they can also have access to the Haut-Plateau and Loèche courses.

### 8000 TREES AND BUSHES PLANTED

The La Brèche course is open from March to November. It is situated in Granges on a site that, as far as the fauna and flora are concerned, is very rich and is near the Pouta-Fontana nature reserve zone and the Lac de la Brèche. During the two stages of its construction, the architects worked closely together with the Valais State Services and the ecological associations in order to respect the environment. One example, 8000 trees and bushes were planted to complete the existing forests. "We've really put an emphasis on Nature Golf. Our five maintenance staff (and nine during the season) favour organic products rather than the chemical ones", continues François Berclaz. The course is in perfect condition. It stands up very well to the temperature and seasonal variations and also to the 45,000 annual rounds.

It should be mentioned that the sports life of the club is intense. During the season, competitions are organised in Sierre practically every weekend. The two highlights this summer: the Junior Tour Events (ASG competition) on 2<sup>nd</sup> August and the Swiss Championships. Interclub Seniors on 22<sup>nd</sup> and 23<sup>rd</sup> August.

[www.golfsierre.ch](http://www.golfsierre.ch)